

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian pada penelitian ini, dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Minat fotografi pada anggota UKM Jhepret Club Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang.

Berdasarkan hasil analisis data melalui skala minat fotografi diperoleh hasil bahwa tingkat minat fotografi anggota UKM Jhepret Club Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang yaitu memiliki *prosentase* sedang. Hal tersebut berarti bahwa tingkat minat fotografi berada pada kategori sedang dengan *prosentase* 80 %.

2. Motivasi bekerja pada anggota UKM Jhepret Club Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang.

Berdasarkan hasil analisis data melalui skala motivasi bekerja diperoleh hasil bahwa tingkat motivasi bekerja anggota UKM Jhepret Club Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang yaitu memiliki *prosentase* sedang. Hal tersebut berarti bahwa tingkat motivasi bekerja berada pada kategori sedang dengan *prosentase* 86.6 %.

3. Hubungan minat fotografi dengan motivasi bekerja pada anggota UKM Jhepret Club Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang

Berdasarkan hasil analisis uji korelasi *product moment* antara minat fotografi dengan motivasi bekerja pada anggota UKM Jhepret Club Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang menunjukkan hubungan

yang signifikan sebesar 0.370 atau minat fotografi berpengaruh 37 % terhadap motivasi bekerja dan 63 % lainnya dipengaruhi oleh faktor lain.

Penjelasan korelasi yang signifikan sebenarnya tidak pada angka 0.370, melainkan pada $\text{sig} = 0,004 < 0,05$ (dapat digambarkan kembali hasil perhitungan dengan $r_{xy} = 0,370$; $\text{sig} = 0,004 < 0,05$), Atau dapat diartikan dengan terdapat hubungan yang signifikan antara minat fotografi dengan motivasi bekerja sebesar 37% dan 63% lainnya dipengaruhi oleh faktor lain.

Pada hasil uji normalitas terhadap minat fotografi terlihat bahwa pada kolom signifikan (*Asymp. Sig (2-tailed)*) adalah 0,660 atau probabilitas lebih dari 0,05, sehingga H_0 diterima yang berarti populasi berdistribusi normal. Dari hasil uji normalitas pada motivasi bekerja terlihat bahwa pada kolom signifikan (*Asymp. Sig (2-tailed)*) adalah 0,896 atau *probabilitas* lebih dari 0,05 maka H_0 diterima yang berarti populasi berdistribusi normal.

Sedangkan uji linearitas menunjukkan nilai *signifikansi* pada *linearity* sebesar 0.020 dengan F 6.781. karena *signifikansi* kurang dari 0.05 maka dapat disimpulkan bahwa antara variabel minat fotografi dan motivasi bekerja terdapat hubungan yang linear.

B. Saran

Hasil penelitian ini perlu ditindak lanjuti untuk meningkatkan kualitas motivasi bekerja melalui minat fotografi pada anggota UKM Jhepret Club

Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang. Dengan demikian hasil maksimal akan diperoleh.

Hasil penelitian ini juga perlu mendapat perhatian dari berbagai pihak untuk tujuan yang lebih baik lagi. Diantaranya adalah:

1. Bagi UKM Jhepret Club Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang

Untuk UKM Jhepret Club Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang agar lebih membenahi dan melengkapi kurikulum dengan kurikulum yang lebih mengarah pada minat kefotografian serta meningkatkan kompetensi skill kepada arah seni dan profesi. Meskipun masih dalam taraf *hoby*, namun motif dari anggota mengharapkan skill tersebut kelak dapat berguna.

2. Bagi anggota UKM Jhepret Club Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang

Untuk anggota UKM Jhepret Club Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang hendaknya meningkatkan *achievement* dan lebih konsisten dalam menggeluti minat fotografi. Karena dengan dengan begitu *skill kefotografian* dapat benar-benar menjamin pada motivasi bekerja.

3. Bagi Peneliti Lain

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk dapat menambah variabel yang lain agar dapat mengungkap dinamika lain khususnya pada individu umumnya, terutama pada motivasi dalam ikut serta sebagai anggota UKM Jhepret Club Fotografi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang.